



学校だより やまつり

矢祭町立矢祭小学校

令和4年9月9日(金)

学校だより No.13

文責 伊藤 弘行

お昼の放送で3年生が2学期の抱負を発表しました。

二学期にがんばりたいこと

三年 鈴木 海音

わたしは、二学期にがんばりたいことを学習面と生活面で考えました。

学習面での目標は、四つあります。

一つ目は、漢字をていねいに書くことです。一学期は、漢字のとめ、はね、はらいが苦手で、あまり上手に書くことができませんでした。二学期からは、漢字ごとの注意すべきところを漢字ノートなどで練習して、漢字をきれいに書けるようにしたいです。

二つ目は、算数の「時ごとと時間」の単元の勉強です。わたしは、時間の筆算が苦手なので、たくさん復習して、いつ時間の筆算の問題が出てもしっかりとけるようにがんばりたいです。

三つ目は、自主学習です。理由は、国語、理科、算数、社会の復習をしたり、毎日一ページをつづけて、苦手な教科を作らないようにしたいからです。

四つ目は、音楽の授業です。三年生からは、リコーダーの演奏が始まります。わたしはまだはじめたばかりですが、タンギングを練習して、きれいに音を出せるようにしたいです。

次は、生活面についてです。生活面では、がんばりたいことは、体育のマラソンです。二学期は、マラソン記録会があるので、矢小タイムや昼休みなどにたくさん練習をして去年よりいいタイムをとれるようにしたいです。三年生からは、きよりのびるので、自分の走るペースをみださず、走り切れるようにがんばります。

二学期が始まり、わたしはこれらのめあてをたっせいできるように努力したいと思います。

一学期の反省と

二学期にがんばりたいこと

三年 鈴木 柚依奈

わたしが、一学期にがんばったことは、授業中に進んで発表することと、自分からあいさつすることです。一・二年生の時は、はずかしくてできませんでした。だから三年生になったらがんばろうと思いました。中学年になるので一・二年生のお手本になろうと心の中で決めて取り組みました。三年生になつて六校時の日もあったけど、一時間の中でかからず一回は発表できるようにになりました。あいさつは、友だちの顔を見て大きな声でできるようにしました。わたしがあいさつをして、えがおでかえしてくれると、とてもうれしい気持ちになります。これからもつづけていきたいと思っています。

二学期にがんばりたいことは、学習面です。一学期は、算数のわり算のやり方が分からずにおりにできませんでした。宿題で、何回もお母さんに教えてもらいましたが、自信をもって答えることができませんでした。国語では、漢字がだんだんむずかしくなってきたので、おぼえるのが大変でした。むずかしいから、すぐににげだしたくなり、分からないままにしてしまったことがあります。

二学期は、一学期に苦手だったことをがんばっていききたいと思っています。算数や国語の分からないことはそのままにしないで、先生やお友だちに聞いて分かるようにしていきたいです。できない教科をとくいな教科になるようにがんばりたいです。授業中、先生の話をよく聞いて、算数の計算の仕方や漢字の書き方などをしっかりおぼえたいと思います。それから、もっとたくさん発表できるようにがんばっていききたいと思っています。二学期は、いろいろなことにチャレンジして、とくいなことをたくさんふやせるようにがんばっていききたいと思っています。

二人とも前向きな目標で、素晴らしいですね。

お琴教室

6日(火)・7日(水)に6年生・5年生がお琴を体験しました。

宮川真実様と渡邊喜恵子様を講師にお招きし、座り方(琴に対して45度)や、手の置き方などの基本をご指導いただきました。個別の指導もいただきながら、最後にはみんなで「さくら」を演奏することができました。また、美しいお辞儀の仕方も教えていただきました。

